

Pointe St Charles. — Un père de famille gémissait depuis trois ans de voir son fils livré à des excès de boisson qui l'avaient conduit en prison pour un an et réduit au manque de travail. Sur un conseil qui lui fut donné, le père donna à ce fils du thé où avait trempé une image du Frère Didace. Depuis cette expérience l'ivrogne incorrigible se trouve si bien transformé qu'il éprouve pour la boisson autant d'horreur que si c'était du poison.

St Remi. — 10 décembre 1893. Grâce au bon Frère Didace, nous avons été préservés d'un incendie, et nous avons recouvré une somme d'argent sur laquelle nous ne comptions plus.

UNE ABONNÉE.

St Luc. — 12 décembre 1893. Vous voudrez bien encore remercier le bon Frère Didace par la voix de votre *Revue*, pour une faveur obtenue par sa puissante intercession.

J. CHS. COALLIER, Curé.

Escabana. — 18 décembre 1893. Je dois au bon Frère une nouvelle grâce. Un rhume contracté en automne me fatiguai tellement et persistait au point de dégénérer en consomption. J'eus recours au bon Frère Didace par une neuvaine. Le deuxième jour, je mis son image dans mon scapulaire, et le troisième jour la toux avait complètement cessé. Gloire soit rendue à Dieu et à son grand serviteur le bon Frère Didace.

DAME ELEUSIPPE LEMAY, tertiaire.

N'oublions pas nos bien-aimés Défunts.

Dame Clément Lévêque, professe, décédée à Sorel.

M. Majorique Caron, et Dame Florence Lessard, décédés à St Léon.

Mlle Cordélia Harnois, en religion Sœur Marguerite du Sacré-Cœur, décédée le 30 juillet 1894, à Montréal après 10 jours de profession, à l'âge de 26 ans.

M. Alcide Brouillet, de la Fraternité de Montréal, décédé le 1 juillet, à l'âge de 24 ans, après 6 mois de profession.

M. Joseph Gérard, de la Fraternité de Trois-Rivières, décédé à Montréal le 8 août, après 1 an de profession.

Dame St Vincent, en religion Sœur Ste Marie de la Croix, de la Fraternité de Montréal, décédée après 5 ans de profession.

R. I. P.